

Übersicht

- 1 Qualitätsmessung zwischen Illusion und Realität – Ist Qualität in der Medizin messbar?
N. Lack, K. T. M. Schneider

Originalarbeiten

- 8 Können Daten aus Qualitätssicherungsprogrammen wie der Peri-/Neonatalerhebung für sekundär-epidemiologische Untersuchungen genutzt werden?
D. B. Bartels, P. Wenzlaff, C.-F. Poets
- 14 Integrative psychologische Elternbetreuung auf der neonatologischen Intensivstation: Konzept und erste Erfahrungen
A. Panagl, C. Kohlhauser, A. Pollak
- 22 Einfluss eines prophylaktischen Aufklärungsgesprächs auf den Baby Blues
B. Kleeb, C. J. Rageth
- 29 Untersuchungen des perinatalen Zustandes bei frühgeborenen Kindern mit weniger als 1500 g
W. Munz, R. Seufert, H. Stopfkuchen, W. Schmidt, K. Pollow

Kasuistiken

- 34 Kombinationstherapie einer fetalen supraventrikulären Tachykardie mit Flecainid und Digoxin
G. Anderer, L. Hellmeyer, I. Tekesin, S. Schmidt
- 38 Die Magnetokardiographie – eine mögliche ergänzende Methode zur Früherkennung einer fetalen Gefährdung in Risikoschwangerschaften
S. Schiermeier, P. van Leeuwen, S. Lange, W. Hatzmann

- 42 Kongresskalender

Review

- 1 Is Quality Assessment of Medical Care Possible?
N. Lack, K. T. M. Schneider

Original Contributions

- 8 Can Data from Quality Control Programs such as Peri-/Neonatal Compilations be used for Secondary Epidemiological Studies?
D. B. Bartels, P. Wenzlaff, C.-F. Poets
- 14 Integrated Psychological Parental Assistance in the Neonatal Intensive Care Unit: Concepts and Primary Experience
A. Panagl, C. Kohlhauser, A. Pollak
- 22 Influence of Prophylactic Information on the Frequency of Baby Blues
B. Kleeb, C. J. Rageth
- 29 Perinatal Outcome of Premature Infants Weighing less than 1500 g
W. Munz, R. Seufert, H. Stopfkuchen, W. Schmidt, K. Pollow

Case Reports

- 34 Therapy for Fetal Supraventricular Tachycardia with a Combination of Flecainide and Digoxin
G. Anderer, L. Hellmeyer, I. Tekesin, S. Schmidt
- 38 Magnetocardiography – Possibly a Supplementary Method for Early Detection of Fetal Distress in High-Risk Pregnancies
S. Schiermeier, P. van Leeuwen, S. Lange, W. Hatzmann

- 42 Congress Announcements